



INFORME DE COMISIÓN DE VIÁTICOS

Xalapa, Ver, a 29 de junio del 2018

ASUNTO: Informe de la Comisión

Por este medio y de conformidad con lo establecido en la normatividad de viáticos, me permito informar a usted los resultados obtenidos durante la comisión oficial del día **28** de junio del presente.

Visita en seguimiento a los reportes del encargado de la oficina de hacienda del WTC en la lentitud del aplicativo SOV, el día 28 de junio del año en curso, donde se revisaron los empalmes de los enlaces MPLS así como la revisión de los equipos. No encontraron fallas físicas.

La aplicación federal REPUVE presentó fallas en su consulta, se realizaron las pruebas para validar varios números de VIN mediante la liga <http://www2.repuve.gob.mx:8080/ciudadania/> después de la comunicación con el personal del soporte de la aplicación, nos percatamos que estaban realizando pruebas para la migración de sitio web, lo cual causó algunas demoras en la consulta.

El tiempo promedio para el trámite de alta de vehículo nuevo servicio privado fue entre 3 y 4 horas por los problemas presentados por la validación en el sistema federal REPUVE.

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado del objeto y alcance de la Comisión que desempeñe; que los datos contenidos en este formato son ciertos y que estoy enterado de las sanciones a las que me puedo hacer acreedor tanto por el incumplimiento de la Comisión como por la falsedad de los datos asentados".

ATENTAMENTE

Lic. Jesús Eugenio García Martínez
Subdirector de Política Informática